

JEFATURA DE FOMENTO DEPORTIVO

En este tercer año de gobierno, a través de la Jefatura de Fomento Deportivo, apoyamos en la planeación y organización de eventos deportivos, asimismo trabajamos en la rehabilitación y mantenimiento de las instalaciones destinadas a la práctica deportiva para ofrecer espacios dignos a los deportistas y población en general.

21k Medio Maratón Zapotlán

Vivimos una edición más del Medio Maratón de Zapotlán el Grande 2023, donde participaron 570 atletas locales, nacionales e internacionales quienes corrieron 5, 10 y 21 kilómetros por calles y avenidas de la ciudad, enalteciendo el espíritu deportivo (octubre, 2023)

Premio Municipal al Mérito Deportivo

Entregamos el Premio Municipal al Mérito Deportivo, que en su edición 2023 llevó el nombre de “Mónica Olivia Rodríguez Saavedra”, para reconocer a deportistas, entrenadores e instituciones destacadas en la promoción, fomento y apoyo al deporte. En este año los ganadores que recibieron el premio fueron Grecia Sofía Martínez Gudiño en la categoría de Atleta de Deporte Convencional; Ángel Guadalupe López Montes, en Deporte Adaptado; y Haniel Rodríguez Moreno en la categoría de Coach o Entrenador; así como la Escuela Sóftbol Femenil en la modalidad de Mejor Equipo o Escuela Deportiva (noviembre, 2023)

Copa Jalisco

Representando a Zapotlán el Grande, participamos con los mejores talentos futbolísticos de nuestro municipio en la quinta edición de la Copa Jalisco en ambas ramas de varonil y femenino libre, alcanzando grandes satisfacciones en cada encuentro de uno de los torneos amateur más grande de México (2023).

Carrera Ciclista de la Independencia.

Como parte de los eventos que se organizaron para festejar la Fiestas Patrias, realizamos la tradicional Carrera Ciclista de la Independencia, con la participación de 200 ciclistas de la región Sur de Jalisco, así como de los estados de Colima y Michoacán, premiando a los cinco primeros de lugares de cada categoría (septiembre, 2023).

Rehabilitación de unidades deportivas

Como parte de las acciones entorno al fomento del deporte a través de la recuperación de los espacios públicos, en la **Unidad Deportiva “Roberto Espinoza Guzmán”** rehabilitamos las canchas de básquetbol con tableros nuevos, pintura antiderrapante, en donde también renovamos el área de sanitarios, con el cambio de muebles, mamparas, piso y pintura; además le dimos mantenimiento al puente de acceso y fachada del ingreso al complejo.

Derivado de la consulta pública con el Presupuesto Participativo 2023, rehabilitamos 6 canchas deportivas, así como el cambio de luminarias en la **Unidad Deportiva “Benito Juárez”**, con la inversión de 3 millones 661 mil 749 pesos, para ofrecer espacios dignos para la práctica del deporte.

En la **Unidad Deportiva “Venustiano Carranza”**, rehabilitamos la cancha de tenis con trabajo de pintura y cambio para que los usuarios puedan aprovechar este espacio y practiquen esta disciplina.

Mantenimiento de cachas

La poda de áreas verdes y pasto de las canchas de fútbol y béisbol, con un total de 85 mil metros cuadrados por mes, fue una de las principales actividades que hicimos en el mantenimiento de nuestros espacios deportivos, como se puede apreciar en la siguiente tabla:

UNIDAD DEPORTIVA	METROS CUADRADOS
Salvador Aguilar	21,600
Benito Juárez	10,800
Estadio Olímpico	1,200
Juan José Arreola	5,400
Dr. Roberto Espinoza Guzmán	21,600
Venustiano Carranza	16,200
Estadio Santa Rosa	8,200



Nuevas luminarias en la Unidad Deportiva "Benito Juárez"



Entrega del Premio Municipal al Mérito Deportivo, en Sesión Solemne de Ayuntamiento